

COMPTE RENDU DE «TOUS A VELO ET EN ROLLER 2009» SAMEDI 06 JUIN 2009

Ce samedi 06 juin 2009 a été marqué par la fête du Vélo et du Roller, une manifestation qui a pris une ampleur imprévue de part le soutien inconditionnel de la Ville de Saint-Denis et du service des sports qui ont permis un rassemblement de qualité sur le site de Champ Fleuri, du Skate Park à la piste de Bicross en passant par le Vélodrome.

Le programme (ci-après) fut exceptionnel et d'envergure, et ceci grâce à la collaboration de différents services (SODIPARC - SDIS), sans oublier les incontournables sponsors UFA ASSURANCES, REDISMA (Chocolats MARS), CAPRI-SONNE.

70 bénévoles se sont mobilisés pour créer des convergences entre les activités sportives proposées : Roller, BMX, VTT, Skate et Trottinette. Un grand bravo à ces encadrants et aux clubs qui poursuivent à chacun des événements organisés ce profond désir de valorisation de leur pratique.



Les Ateliers sur le Skate Park :



Les ateliers sur le vélodrome :



L'atelier BMX sur la piste Bi-cross :



La randonnée à travers la ville de Saint Denis :

Près de 1 400 personnes ont participé de 14H à 19H à l'événement, notamment à la randonnée semi- nocturne, une façon de montrer qu'il n'y a pas que les voitures qui roulent sur la chaussée, il y a aussi d'autres moyens de transport bons pour la santé et bons pour l'environnement, et il convient de leur laisser un peu de place à eux aussi ! Cette promotion fut donc une démonstration de nombre et de dynamisme, histoire de proposer une alternative au règne sans partage des moteurs polluants.

Ce genre d'action est le signe de fortes attentes, d'une meilleure qualité de vie : moins de voiture, plus de circulation douce, moins de pollution et donc moins de problème de santé. Nous espérons que cette initiative puisse s'inscrire dans le développement durable et continu à trouver sur le terrain des acteurs qui la feront vivre.







Ravitaillement à l'ancienne Gare Routière :



Le cortège passe devant le Barachois :



ARRET DEVANT L'ANCIENNE MAIRIE

Présentation du projet de la piste cyclable de la Ville de Saint Denis par
Monsieur Jean Pierre ESPERET.





18h30 : Arrivée sur le parking du vélodrome



La Prochaine grande manifestation (**Sports Echanges Santé**) de l'OMS est prévue le dimanche 23 Août 2009 sur le stade Antoine Séry de Champ Fleuri.

A Bientôt !!!!!!!!